

Comunicado a la comunidad, Bahía Blanca, 5 de abril de 2024

La Universidad Tecnológica Nacional, Facultad Regional Bahía Blanca, como institución comprometida con la justicia social, la democracia y el respeto por los derechos humanos, desea expresar su profundo repudio ante los recientes actos de represión sufridos por jubilados y jubiladas, trabajadores y trabajadoras en la ciudad de Buenos Aires.

Las manifestaciones son un mecanismo fundamental para la participación ciudadana y para la defensa de los derechos y las libertades. A lo largo de la historia, estas acciones han sido determinantes para la conquista y consolidación de garantías individuales, colectivas, laborales y sociales que hoy son patrimonio de nuestra sociedad argentina.

Por ello, desde nuestra facultad educativa, exigimos el cese inmediato de cualquier tipo de represión hacia aquellos que ejercen su derecho a la protesta pacífica y que luchan por toda la comunidad.

Instamos a las autoridades competentes a garantizar el respeto y la protección de los derechos humanos, a promover el diálogo y la negociación como medios para resolver los conflictos sociales.

Así mismo, apoyamos los legítimos reclamos de la Confederación de Trabajadores de la Educación de la República Argentina - CTERA que consisten en la restitución del FONID, la urgente convocatoria a la Paritaria Nacional Docente, la restitución de un piso salarial nacional, el envío de fondos para Comedores Escolares, los Programas Educativos Nacionales, Infraestructura; asimismo un urgente aumento para los haberes de nuestras jubiladas y jubilados y el envío de los fondos nacionales para las Cajas Previsionales Provinciales.

